

Erster Mannheimer Europatag – Freitag, 13.05.2022

Liebe Eltern,

seit 2020 ist die IGMH Botschafterschule des Europäischen Parlaments und ERASMUS-Schule. Es gab bisher schon viele Aktivitäten im Unterricht und in der Schule, die mit Europa, Frieden, Toleranz, Demokratie, Freiheit, Menschenrechten und anderen Themen zu tun haben. Unser Ziel ist es, dass wir alle unsere Schüler:innen zu verantwortungsbewussten Menschen erziehen.

Der Spendenlauf „United for Ukraine“ vor den Ferien war eine dieser Aktivitäten. Der Erfolg macht uns ungeheuer glücklich und stolz, denn es sind schon fast 30.000 Euro zusammengekommen und täglich gehen weitere Spenden beim Verein „Mannheim hilft ohne Grenzen e.V.“ ein. Vielen Dank für das Engagement Ihrer Kinder und von Ihnen!

Am Freitag, dem 13. Mai, findet eine weitere große Veranstaltung statt. Die IGMH richtet zusammen mit der Stadt Mannheim den ersten Mannheimer Europatag aus. Die Schirmherrschaft für diesen Tag haben Ministerpräsident Winfried Kretschmann und der ehemalige Vorstandsvorsitzende der BASF, Prof. Jürgen Strube, übernommen.

Was bedeutet „Mannheimer Europatag“?

Es ist ein Tag von Schüler:innenn für Schüler:innen. Die ganze IGMH und weitere Schulen aus Mannheim sowie unsere Partnerschulen aus Constanza/ Rumänien und Zagreb/ Kroatien beschäftigen sich einen Tag lang mit Europa. Für alle Klassen wird es unterschiedliche Angebote geben und einen gemeinsamen Abschluss.

- | | |
|---------------|---|
| 8.00 – 10.00 | Europa-Unterricht: Workshops, eine digitale Schnitzeljagd oder Unterricht zum Thema Europa. Für Abschlussklassen gibt es teilweise regulären Unterricht. |
| 10.00 – 11.00 | Alle fahren gemeinsam mit ihren Lehrer:Innen zum Mannheimer Schloss. |
| 11.00 – 12.30 | Friedensmarsch: Schüler:innen der IGMH und einiger anderer Mannheimer Schulen gehen vom Schloss über die Kurpfalzbrücke bis zur IGMH. Hier setzen wir ein Zeichen für Frieden in Europa. Der Marsch wurde beim Ordnungsamt angemeldet. Sie sind herzlich eingeladen, sich diesem Friedensmarsch anzuschließen. |
| 12.30 – 15.00 | Abschlussveranstaltung auf dem Schulhof der IGMH: Quiz, Flashmob, Talkrunde, Musik und mehr. |

Wir freuen uns auf den gemeinsamen Tag, der von Schüler:innen der IGMH für die ganze Schule und andere Schulen aus Mannheim organisiert wurde. Es soll ein Tag werden, an dem wir die europäische Idee feiern.

Besonders schön wäre es, wenn Sie am Friedensmarsch (ab 11.30 Uhr) teilnehmen und uns in unserem Vorhaben unterstützen könnten.

Wichtig für Sie und Ihre Kinder:

- Der Friedensmarsch findet bei jedem Wetter statt und die Teilnahme ist freiwillig.
- Wenn Ihr Kind nicht an dem Friedensmarsch teilnehmen soll, benötigen wir Ihre schriftliche Rückmeldung an die Klassenleitung bis spätestens Dienstag, 10. Mai 2022. Für diesen Fall werden wir in dieser Zeit Unterricht an der Schule anbieten.
- Die Mensa hat an dem Tag geschlossen, Foodtruck- und Bistrowerkauf sind geöffnet.
- Sollte die (Nach)mittagsveranstaltung wetterbedingt in der Aula stattfinden müssen, wird sie in die Klassenzimmer gestreamt.
- Manche Workshops finden nicht an der IGMH statt. Wenn Ihr Kind mit seiner Klasse an einem solchen Workshop teilnimmt, erhalten Sie weitere Infos vom Klassenlehrertandem.
- Bei der Veranstaltung, vor allem beim Friedensmarsch, werden sicherlich Fotos gemacht. Wenn Sie mit der Abbildung Ihrer Kinder nicht einverstanden sind, sollen sie während des Marsches „im Inneren“, also nicht direkt vorne oder an den Seiten laufen.

Wir grüßen im Namen der gesamten IGMH und mit den europäischen Gedanken einer Botschafterschule wie der unseren, bei der gilt UNITED WITH (E)U

Mit freundlichen Grüßen

Rainer Bade, Schulleiter, sowie der Seminarkurs Eventmanagement